

De l'essence sera vendue en monnaie étrangère à la frontière entre la Colombie et le Venezuela



Caracas, 2 janvier (RHC)- À partir de ce lundi, les stations service de PDVSA, la compagnie des pétroles du Venezuela ont commencé à vendre de l'essence, à la frontière entre la Colombie et ce pays, en monnaie étrangère.

Comme le président vénézuélien, Nicolás Maduro l'a annoncé le 29 décembre, le plan pilote sera appliqué dans les localités frontalières de Paraguachón, dans l'État de Zulia et d'Ureña, dans l'état du Tachira où les clients pourront acheter le combustible en pesos colombiens.

Il a alors signalé que toutes les conditions sont réunies pour garantir la vente légale du combustible dans des villes colombiennes dès le début de cette année, dans le but de freiner les pratiques de contrebande et de spéculation.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/117277-de-lessence-sera-vendue-en-monnaie-etrangere-a-la-frontiere-entre-la-colombie-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba